

EN EL TEATRO PROVINCIAL DE CURICÓ

CAMPEONAS DE POLE SPORT SE LUCIERON EN LA BARRA EN II FESTIVAL DE ESPACIO FIT

Presentación. Hermoso y aplaudido espectáculo brindó la Agrupación Mosaico de Curicó, compuesta por diez entidades que desarrollan distintas expresiones artísticas de danza.

CURICÓ. El pole sport es una disciplina que está cada día ganando adeptos al desarrollo de la especialidad artística, gimnástica, danza y destreza física en una barra de acero vertical, ejecutada tanto por mujeres como hombres en rutinas con mucha plasticidad.

Es así como la profesora de Educación Física, exgimnasta de aeróbica, hoy instructora de pole sport en su academia Espacio Fit, Marcela Villacura, la noche del pasado jueves presentó el segundo Festival Espacio Fit, Pole y Fitness en el Teatro Provincial de Curicó.

La muestra fue presenciada por un excelente marco de público que llegó a disfrutar de las presentaciones de pole sport y grupos de danzas.

¿QUÉ ES ESPACIO FIT?

Marcela Villacura, explica que "Espacio Fit es un proyecto que nace para incentivar el trabajo artístico y la expresión corporal para que niñas, niños, jóvenes y



La profesora de Educación Física Marcela Villacura, junto a las campeonas de pole sport Sofía Real y Maida Faúndez.

adultos desarrollen y potencien sus habilidades motoras, afectivas, sociales, cognitivas y artísticas. Este proyecto, nuestro festival, nace de la necesidad de crear encuentros amistosos en el ámbito artístico, primero para que todo nuestro equipo comparta escenario y aprenda de grandes artistas que tiene

nuestra comuna, que no existen los límites para mostrar lo que apasiona sobre un escenario, y luego para reunirnos bajo una misiva, motivación por realizar alguna actividad física ayudando de esta manera a disminuir el sedentarismo, mejorar la autoestima, la condición física y la sociabilidad".

PARTICIPANTES

En el segundo Festival Espacio Fit, participaron agrupaciones de las escuelas Brasil, El Boldo, Alessandri, El Pilar, Mágico Oriente, Semillero Renacer, Dagat, Aukan y Espacio Fit; con la presentación de las recientes campeonas nacionales de pole sport, Maida Faúndez y Sofía Real.

CAMPEONAS

Marcela Villacura destacó también la presentación de la campeona y vicecampeona nacional juvenil Sofía Real y Maida Faúndez. "Teníamos que mostrar el trabajo que están desarrollando las niñas en este deporte, que requiere, fuerza, equilibrio, concentración, un trabajo sistemático, disciplinado, es la instancia para que la gente vea y se saque la mística del baile de la barra, un deporte y una disciplina muy exigente".

¿Cómo financias este Festival Fit de Pole y Fitness?

"Este espectáculo lo autofinanciamos, solicité el Teatro Provincial en arriendo por el espacio y todo su equipamiento, además cancelar los premios que hemos entregado a cada participante, con el dinero de las mismas entradas podemos estimular a todos los participantes, la idea es premiar el trabajo, hemos entregado bastantes medallas y estímulos especiales a las niñas, jóvenes, adultos y profesores", reiteró.